

■ **FONDATION DE CRET BERARD - MAISON DE L'EG-LISE ET DE LA JEUNESSE**, à Lausanne, CH-550-0057216-6, la fondation met au service de l'Eglise une maison qui reçoit chacun dans l'esprit de l'Evangile afin de contribuer à la vie spirituelle et sociale du Pays (FOSC du 30.01.2008, p. 15/4314660). Acte de fondation modifié le 4 décembre 2008. Nouveau nom: **Fondation de Crêt-Bérard - Maison de l'Eglise et du Pays**. Nouveau but: met au service de l'Eglise et du Pays une Maison qui reçoit chacun dans l'esprit de l'Evangile, afin de contribuer à la vie spirituelle et sociale du Pays. Tuscher Jean-Pierre, dont la signature est radiée, et Boimard Yolande, inscrite sans signature, ne sont plus membres du conseil de fondation. Gerhard Yves est nommé président avec signature collective à deux. Nouveau membre du conseil de fondation sans signature: Reymond Timothée, du Lieu, à Prilly.

Registre journalier no 2415 du 13.02.2009
(04888202 / CH-550.0.057.216-6)